



Soy, desde 1987, profesor de tiempo completo en la Facultad de Ciencias Humanas de la Universidad Autónoma de Baja California, Mexicali. Egresé de la Facultad de Psicología de la Universidad Nacional Autónoma de México; obtuve una Maestría en Artes (Psicología) en la University of Guelph (Canadá) y, finalmente, hice un Doctorado en Educación en Claremont Graduate University (Estados Unidos). Atraído inicialmente por el estudio de los procesos psicológicos básicos, mis intereses han cambiado a lo largo de mi carrera académica. Actualmente concentro mi trabajo, así como mi activismo académico, tanto en revistas y eventos especializados como en el blog "Observatorio Académico Universitario," en los asuntos relacionados con la educación superior, la profesión académica y las políticas públicas asociadas a ellos.